

Télégramme à toutes les sections de l'Internationale communiste sur la mort de Lénine

G. Zinoviev

Le président du Comité exécutif de l'Internationale communiste, le camarade Zinoviev, a envoyé le télégramme suivant à toutes les sections de l'Internationale communiste :

Lénine est mort subitement le 21 janvier à 6h50 du soir. Paralyse des organes respiratoires. Funérailles fixées au samedi 26. L'Internationale Communiste perd son chef le plus grand.

Depuis la mort de Marx la plus grande perte du prolétariat. Découvrons-nous devant la tombe ouverte du Chef de la classe ouvrière.

Le prolétariat international sait ce qu'il perd en perdant Lénine.

Comité exécutif de l'Internationale communiste vous appelle à serrer les rangs pour continuer à d'œuvrer dans l'esprit que Lénine nous a enseigné.

Le Président du Comité exécutif de l'Internationale communiste,

G. ZINOVIEV.

Moscou, 4 heures du matin, le 22 janvier 1924.

Pravda et Izvestia, 23 janvier 1924, p. 5.

Ou Velykoi Mogily. Izdaniye Gazety Krasnaïa Zvezda, Moskva, 1924.
[Devant le grand tombeau. Éditions du journal l'Étoile Rouge, Moscou, 1924, p. 13.]
La Correspondance internationale, 4^e année, n°6 du 24 janvier 1924, p.1.